

#WEST 01. September 2022

# Betriebsgruppentreffen der WestfalenBahn in Bünde: Gute Gespräche direkt am Bahnsteig

Am 23. August hat sich die Betriebsgruppe der WestfalenBahn zum ersten Mal seit der Gründung 2015 in dieser Form im Restaurant Mexims in Bünde getroffen. Viele Werkstattmitarbeiter aus Rheine und Minden folgten dem Aufruf des BG-Vorsitzenden Christian Scholz.



Sie tauschten sich zusammen mit den beiden Gewerkschaftern aus Hamm und Dortmund, Christian Drelmann und Sebastian Bitterwolf, bei gutem Essen und kalten Getränken aus.

Es gab viel zu besprechen. Das größte Thema war naturgemäß die im Juli erreichten Tarifabschlüsse bei der WestfalenBahn und Abellio mit Fragen zu Details, zur Umsetzung und auch mit Anregungen zur kommenden Tarifrunde.

In lockerer Atmosphäre und bei heißen Temperaturen direkt am Bänder Bahnhof zeigte sich aber auch, wie wichtig der gewerkschaftliche Austausch unter den Kollegen ist. Bei der WestfalenBahn gibt es die beiden Bahnbetriebswerke in Rheine und Minden, in denen die Kollegen viele identische Abläufe haben. Dennoch konnten die Kolleg:innen viel Neues voneinander erfahren. Die WestfalenBahn hat sich seit 2020 gewerkschaftlich verstärkt und eine gute Gruppe mit guter Organisation gebildet, was sich positiv auf das Arbeitsumfeld widerspiegelt. Die nächsten Treffen sind für den Winter geplant.